



Jahresbericht 2017 des Schriftführers der Freiwilligen Feuerwehr Hennenthal e.V.



Jahresbericht des Schriftführers der Freiwilligen Feuerwehr Hennenthal e.V. für die Zeit vom 25.11.2016 bis 24.11.2017:

Am Freitag, den 25. November 2016 fand um 20:00 Uhr im Feuerwehrgerätehaus die Jahreshauptversammlung der Feuerwehr Hennenthal statt.

Es waren 32 Personen anwesend. Hiervon 16 Mitglieder der Einsatzabteilung, 7 Mitglieder der Alters- & Ehrenabteilung, 3 fördernde Mitglieder, 3 Mitglieder der Jugendfeuerwehr und 3 Gäste.

Wehrführer Thomas Gutperl gab die Tagesordnung bekannt. Es gab keine Bedenken gegen die Form und den Inhalt, die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt.

Zusammenfassung öffentlich-rechtlicher Teil:

Es wurde der verstorbenen und gefallenen Feuerwehrkameraden gedacht.

Thomas Gutperl erstattete den Jahresbericht des Wehrführers in Form einer Power-Point-Präsentation. Des Weiteren erstattete Thomas Gutperl einen kurzen Bericht der A&E Abteilung.

Alexander Krämer erstattete den Jahresbericht des Jugendfeuerwehrwartes und Corinna Christmann erstattete den Jahresbericht der Kinderfeuerwehr.

Der Gemeindebrandinspektor Michael Schauß, sowie der stellv. Ortsvorsteher Jürgen Poths gaben ihre Grußworte.

Aufgenommen in die Einsatzabteilung wurde Nico Christmann

Beförderungen wurden folgende vorgenommen:

Hendrik Rupprecht wurde zum Feuerwehrmann, Christopher Gutperl zum Oberfeuerwehrmann, Nicole Schmidt zur Oberfeuerwehrfrau und Mirco Christmann zum Löschmeister befördert.

Zusammenfassung eingetragener Verein:

Nicole Schmidt erstattete den Jahresbericht des Schriftführers

Giuseppe Sanna erstattete den Jahresbericht des Kassierers.

Hans-Rainer Beiler erstattete den Bericht der Kassenprüfer. Die Kasse wurde in allen Einzelheiten geprüft und für in Ordnung befunden. Gleichzeitig wurde die Entlastung des Kassierers sowie des Vorstands durch die Kassenprüfer beantragt.

Dem Antrag wurde einstimmig, bei Enthaltung des Vorstandes zugestimmt.

Die neuen Kassenprüfer sind Hendrik Rupprecht, Wolfgang Christmann und Harald Hackl



Jahresbericht 2017 des Schriftführers der Freiwilligen Feuerwehr Hennethal e.V.



Vereinsehrungen:

Folgende Mitglieder wurden für Ihre Vereinsmitgliedschaft geehrt:

Auf Vorschlag des Vereinsvorstands wurde Manfred Schwenk für seine Verdienste um die Freiwillige Feuerwehr Hennethal von der Mitgliederversammlung zum Ehrenmitglied ernannt.

Folgenden Veranstaltungen wurde beschlossen:

Kerb 2017, Grillfest 1. Mai 2017

Gleichzeitig wurde der Vorstand berechtigt weitere Veranstaltungen in eigener Regie durchzuführen.

Die Ehrensatzung der Freiwilligen Feuerwehr Hennethal e.V. wurde neu überarbeitet und in einigen Punkten angepasst. Allen Mitgliedern lag ein Entwurf mit den neuen Regelungen vor. Auf Antrag des Vorstands wurde die neue Ehrensatzung von der Mitgliederversammlung mit großer Mehrheit in Kraft gesetzt.

Die Sitzung wurde um 21:30 Uhr beendet.

Jahresgeschehen

Am 10. März 2017 fand in Strinz-Margarethä die Jahreshauptversammlung der Hohensteiner Feuerwehr statt. Unsere Mitglieder der Einsatzabteilung Andreas Krämer und Markus Kühnl bekamen an diesem Abend die Anerkennungsprämie des Landes Hessens für 30 jährige aktive Dienstzeit verliehen.

Vom 31. März bis 5. April 2017 fand ein gemeinsamer Skiausflug mit dem Turnverein nach Neukirchen statt. 25 Vereinsmitglieder der Feuerwehr nutzten das Angebot beider Vereine um ein paar Tage auszuspannen oder sich sportlich zu betätigen. Wobei der ApreSki auch nicht zu kurz kam. Und weil des Ganze so gut bei den Mitgliedern ankam ist der nächste Ausflug in 2019 bereits in Planung.

Rund um Hennethal ging es für die Wanderer des Turnvereins und der Feuerwehr am Sonntag den 23. April 2017. Bei frischem, aber trockenen Wetter ideale Bedingungen. (sagten die Wanderer) Dank an Alle, die bei den Vorbereitungen und der Durchführung geholfen haben, im Besonderen Magnus Dehe der für die Streckenführung verantwortlich war.

Das traditionelle Grillfest am 1. Mai war trotz des schlechten Wetters ganz gut besucht. Die Band „Gear down“ wurde zwar ohne zu spielen wieder nach Hause geschickt aber für das nächste Jahr wieder gebucht. Finanziell kamen wir bei unserer wichtigsten Veranstaltung im Jahr mit einem „blauen Auge“ davon. Zumindest musste unser Kassierer kein Minus verbuchen.



Jahresbericht 2017 des Schriftführers der Freiwilligen Feuerwehr Hennethal e.V.



Zu Gast bei Freunden im wahrsten Sinne des Wortes, waren unsere Kameraden der Alters- & Ehrenabteilung bei ihrem Jahresausflug am Samstag den 29. Juli 2017. Zunächst ging es zu unserem Wehrführer a.D. Eddie nach Villmar. Dort besichtigten wir sein junges - altes Unternehmen. Danach bei die FFW Bad Camberg, welche uns mit Ihrer "rundum glücklich Versorgung" nur so in Staunen versetzte. Der Abendmesse wurde dann in der Hühnerkirche gehalten.

Beim Kerbeumzug der Heneler Kerb durfte, wie in den vergangenen Jahren, der Wagen unserer Jugend- und Kinderfeuerwehr natürlich nicht fehlen.

Trotz des nicht so tollen Wetters machte es allen Beteiligten großen Spaß.

Auch die Helferdienste der Feuerwehr zur Heneler Kerb konnten alle besetzt werden.

Am 10. November 2017 fand unser diesjähriger Skatabend statt. Wie auch im letzten Jahr ging Edwin Müller als Sieger hervor.

Beim Volkstrauertag stellte die Einsatzabteilung der Feuerwehr eine Ehrenwache am Ehrenmal.

Die Freiwillige Feuerwehr Hennethal e.V. besteht zum 24.11.2017 aus 99 Mitgliedern, die sich wie folgt zusammensetzen:

- 10 Mitglieder der Kinderfeuerwehr
- 13 Mitglieder der Jugendfeuerwehr
- 27 Mitglieder der Einsatzabteilung
- 17 Mitglieder der Alters- und Ehrenabteilung
- 32 fördernde Mitglieder

Im Berichtszeitraum wurden insgesamt 5 Vorstandssitzungen abgehalten. Des Weiteren wurden von den Vorstandsmitgliedern etliche Vereinsring- und Ausschusssitzungen besucht.

Sterbefälle, Ehrungen und Jubiläen

Am 30. April durften wir unserem Jugendfeuerwehrmitglied Hauke Wagner zur Konfirmation gratulieren.

Am 6. August 2017 verstarb unser Feuerwehrkamerad Matthias Zens.

Gleich drei 70. Geburtstage gab es in unseren Reihen zu ehren.

Den Anfang machte am 16. Februar Horst Schneider, gefolgt von Hans-Reiner Beiler am 15. August und zum Schluss Wolfgang Christmann am 4. November.

Allen wurde ein Präsent durch unseren Vereinsvorstand überreicht.



Jahresbericht 2017 des Schriftführers der Freiwilligen Feuerwehr Hennenthal e.V.



Zu Guter Letzt: Unser Mitglied der Einsatzabteilung Regina Kugelstadt hat geheiratet. Sie heißt nun Dehe und wird uns hoffentlich noch lange als aktives Mitglied unterstützen.

Einsatzabteilung – Jugend- und Kinderfeuerwehr

Einsätze – Übungen – Ausbildung und vieles Weitere aus unserer Einsatzabteilung wurden bereits von unserem Wehrführer Thomas Gutperl in seinem Jahresbericht präsentiert.

Über die Aktivitäten unserer Jugendfeuerwehr berichtete bereits ausführlich unser Jugendwart Alexander Krämer.

Ebenso Corinna Christmann für die Kinderfeuerwehr

Dank unserer vereinseigenen Homepage, welche seit 2011 besteht, können alle Berichte von Heute, sowie den letzten Jahren nochmals nachgelesen werden.

Wir danken allen Einsatzkräften für ihren freiwilligen Einsatz bei Bränden und Hilfeleistungen, Ausbildungen und Übungen.

Sowie allen Helferinnen und Helfern die bei den vielfältigen Feuerwehraktivitäten und Festen geholfen haben.

Dies war der Jahresbericht für den Zeitraum vom 25.11.2016 bis 24.11.2017.
Sollte ich jemanden oder der etwas vergessen haben, so bitte ich um Nachsicht.

Hennenthal den 24.11.2017

Nicole Schmidt
Schriftführerin